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監査委員会の報告に対する会長コメント 

 

私的なハイヤー使用をめぐって、監査委員会の報告が公表されま

した。 

監査委員会の報告では、請求を受けるための事務手続きに不適切

な処理があったと指摘されました。私が後払いの対応を任せきりに

していたことも問題視されました。 

私は、公用車を使わず、ハイヤーを使用し、自分で代金を    

支払うことを事務当局に伝え、公私の区別をつけておりました。     

代金の請求を受けて金額が判明した時点で全額を支払ったものです。 

しかしながら、公私の区別に疑いが持たれる事態を招いたことに

ついては、心よりおわびいたします。 

監査委員会の指摘事項を謙虚に受け止め、再発防止に努めます。 

以上 

 


